

Ibagué, 29 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2367

¡A estrenar! Alcaldesa celebró el cumpleaños de Ibagué en la comuna 8 con nuevas vías pavimentadas

Cerca de 4.000 metros cuadrados fueron inaugurados en los barrios La Cima 2, Aguamarina, Tolima Grande y Villa del Sol.

¡Continúan los regalos para Ibagué en sus 474 años! En esta oportunidad, el turno fue para la comuna Ocho, donde 3.957 metros cuadrados de nuevas calles fueron inaugurados en los barrios La Cima 2, Villa del Sol y la segunda fase de la 103, entre la carrera Quinta y Tolima Grande.

Así fue como, con obras musicales y teatrales, la alcaldesa Johana Aranda llegó a los diferentes sectores recorriendo una a una las vías pavimentadas, para entregarlas oficialmente a la comunidad.

"Lo que hoy vivimos en la comuna Ocho es vida y esperanza. Qué bonito lo que pasa acá, esta es la manera de mostrarle a Ibagué que nuestras generaciones sueñan alto. Estamos, no solo entregando vías, sino dejando grandes huellas con la entrega de más 3.300 metros de malla vial", expresó la Alcaldesa.

De esta manera, la Alcaldesa inició el recorrido en el barrio La Cima 2, donde construyó una calle de 585 metros cuadrados con una inversión de \$295 millones para su pavimentación y \$53 millones en el cambio de acueducto y alcantarillado a cargo del Ibal.

Entre cantos y el talento de los jóvenes de la Fundación Loyal Ambar y la banda marcial Pincel Mágico, la Alcaldesa llegó a Villa del Sol, entregando 1.321 metros cuadrados de malla vial, representados en dos calles en concreto, por un valor de \$711 millones en gastos de pavimentación y \$82 millones en reposición de acueducto y alcantarillado.

"La palabra más grande es progreso. Desde que estas vías se hicieron nos cambió la vida. Fueron 30 años de incertidumbre en barro, pero la vida ha cambiado mucho y la comunidad está muy contenta", destacó Yolanda Yepes, líder de Villa del Sol.

Por su parte, se hizo la entrega de cerca de 2.500 metros cuadrados de nueva vía construida para la segunda fase de la 103, permitiendo que la conexión vial de la Ambalá hacia la carrera Quinta, hoy conecte hasta el sector de Tolima Grande, mejorando la movilidad en las avenidas principales.

"Construyendo sobre lo construido estamos trayendo progreso a la comuna Ocho y una mejor movilidad a toda la ciudad, hoy entregamos la segunda etapa de la calle 103", expresó Gilberto Lozano, director Operativo de Infraestructura.

Finalmente, la Alcaldesa aprovechó la oportunidad para anunciar que en el 2025 dará continuidad a las obras de la 103, esperando ampliar la conexión vial hasta la avenida Mirolindo, proyecto que ejecutará en diferentes etapas a lo largo de su gobierno.